
ATA 70/2022 COMSEA NH

Aos oito dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, de maneira presencial, realizou-se

a Plenária Ordinária entre Conselheiros do COMSEA. Do Conselho Municipal de Segurança

Alimentar e Nutricional Sustentável – COMSEA/NH fizeram-se presentes os conselheiros e

as  conselheiras: Samira  Carvalho  Gonçalves  (Titular  da  SMED),  Mabilda  Dotto  (Titular

SMS),  Júlia  Karen  Stallbaum  Dominguez  (Titular  da  SDS),  Cláudia  Winter  (Feevale),

Claudete Schneider (. Também participaram da Plenária Gabriela Pruch (Coordenadora da

Casa dos Conselhos), Lucimara Azambuja (Administrativo da Casa Dos Conselhos) e três

residentes de nutrição como comunidade. A plenária tinha por definição a seguinte pauta: 1)

Votação da ata 69/2021; 2. Adesão ao SISAN; 3. Planejamento da semana da alimentação;

4.  Ações  2022;  5.  Fórum dos  Conselhos;  6.  Assuntos  Gerais.  Primeiramente,  todos  os

presentes se apresentam e após a vice-presidente Cláudia Winter coordena a Plenária por

motivo de ausência do presidente Neli Santos da Silveira. 1) Votação da ata 69/2021; A ata

69 foi aprovada pelos Conselheiros presentes.  2. Adesão ao SISAN; Lucimara relata que

não conseguiu contato por e-mail e nem por via telefone com o Conselho Estadual. Contato

este com a finalidade de solicitar informação sobre o questionamento referente aos passos

para que os municípios possam fazer a adesão ao SISAN. Para a próxima plenária, será

feito  contato  com  a  Lisete  Conselheira  do  Conselho  do  Estado  a  fim  de  obter  estas

informações  e  dar  continuidade  na  pauta  de  adesão  ao  SISAN.  3.  Planejamento  da

semana da alimentação; Cláudia sugere que cada entidade traga sua programação para o

dia da Alimentação para o COMSEA apoiar de alguma forma. Foi sugerido capacitação para

as manipuladoras  de alimentos do município.  Ficou combinado para  a  próxima plenária

definir datas para esta capacitação. Também foi sugerido algo online em plataformas digitais

para alcance de mais pessoas.  4. Ações 2022; Sobre o Restaurante Popular, foi sugerido

questionar a gestão por ofício sobre o andamento do projeto enviado anteriormente pelo

COMSEA sobre a implantação do restaurante. Ficou decidido que o Restaurante Popular

será pauta para a próxima plenária ordinária visto que Neli estará presente nesta e ele tem

um bom conhecimento  neste  tema.  Sobre  a  página  do  Facebook  do  COMSEA-NH,  as

residentes  presentes  ajudarão  fazendo  postagens  periódicas  sobre  o  COMSEA e  suas

ações. Na próxima plenária será mais aprofundado sobre as postagens do COMSEA no

Facebook  e  criação  de  um Instagram  a  fim  de  alcançar  mais  pessoas  da  comunidade

hamburguense. 5. Fórum dos Conselhos; Gabriela explicou sobre o fórum dos conselhos e

explanou os tópicos mais atuais e relevantes. A primeira plenária do fórum dos conselhos do

ano foi adiada. Tópicos atuais do Fórum: transporte coletivo e projeto de lei de diárias.  6.

Assuntos gerais. Claudete Schneider da Paróquia Evangélica de Confissão Luterana do

Bairro Primavera informou que estão em fase de elaboração de projeto de hortas em 15

casas da região do bairro Boa Saúde. Sem mais a acrescentar, encerro a presente ata, que

vai por mim, Júlia Karen Stallbaum Dominguez, secretária do Conselho, assinada e pela

vice-presidente, Cláudia Winter, ad referendum na próxima plenária.

CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL SUSTENTÁVEL – COMSEA
Rua David Canabarro, n° 20/5° Andar Centro – Novo Hamburgo/RS| Fone: 3527 1887 | E-mail: comseanh@gmail.com     

Acesse o Portal do Conselho:   www.novohamburgo.rs.gov.br/conselhos/c  omsea  
(Ata 70/2022 – plenária ordinária)1/1

5

10

15

20

25

30

35

5

http://www.novohamburgo.rs.gov.br/conselhos/cmdca
mailto:comseanh@gmail.com

